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Ein erstes Date   A first date 

Was wirst du machen?  What will you do? 

Ich werde …    I will … 

die Karten im Voraus  buy the tickets in advance 

kaufen   

einen guten Film   choose a good film 

auswählen   

früh ankommen  arrive early 

… abholen   pick up … 

etwas Schickes anziehen put on something smart 

genug Geld mitnehmen take enough money with me  

mit dem Bus in die Stadt  go by bus to town 

fahren   

ins Kino gehen   go to the cinema 

essen gehen    go out to eat 

 

Ich mache mich fertig I get myself ready 

Ich style mir die Haare.  I style my hair. 

Ich mache mir die Haare.  I do my hair. 

Ich putze mir die Zähne.  I clean my teeth. 

Ich schminke mich.   I put make-up on. 

Ich ziehe mich an.   I get dressed. 

Ich sehe mich im Spiegel an. I look at myself in the mirror. 

Ich benutze ein Deo.  I put deodorant on. 

Ich wähle meine Kleider aus. I choose my clothes. 

 

Wie war’s?    How was it? 

Ich bin auf eine Party gegangen I went to a party 

Ich habe ______getragen  I wore……….. 

Wir haben Musik gehört  We listened to music 

Ich habe getanzt   I danced 

Ich habe gegessen   I ate 

Ich habe getrunken   I drank 

Wir haben einen Film gesehen We saw a film 

Wir haben Spiele gespielt  We played games 

Ich habe es….gefunden  I found it…… 

Es war…    It was… 
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Einladungen    Invitations 

Möchtest du …   Would you like to … 

zu meiner Party kommen?  come to my party? 

zum Fußballspiel gehen? go to the football game? 

angeln gehen?   go fishing? 

Tennis spielen?   play tennis? 

schwimmen gehen?   go swimming? 

in die Stadt gehen?   go into town? 

ins Kino gehen?   go to the cinema? 

Ja, gern.    Yes, I’d like to. 

Nein, es tut mir Leid.   No, I’m sorry. 

Ich kann nicht.   I can’t. 

Warum?    Why? 

Ich wasche mir die Haare. I’m washing my hair. 

Ich besuche meine Oma.  I’m visiting my Grandma. 

Ich habe Fußballtraining.  I’ve got football training. 

Ich helfe zu Hause.   I’m helping at home. 

Ich übe Klavier.   I’m practising the piano. 

Weil …     Because… 

Wie schade!    What a shame! 

Kannst du am Dienstag  Can you come on 

kommen? Tuesday? 

Wann treffen wir uns?   When shall we meet? 

Um … Uhr.    At … o’clock. 

 

Kleider/Klamotten  Clothes 

der Rock   skirt 

der Mantel   coat 

der Anzug   suit 

der Kapuzenpulli  hoodie 

die Jeanshose jeans 

(die Jeans) 

die Hose   trousers 

das Kleid   dress 

das Hemd   shirt 

das T-Shirt   T-shirt 

die Schuhe  shoes 

die Stiefel  boots 

die Sandalen  sandals 

 

Was trägst du? What do you wear/are 

you wearing? 

Ich trage …    I wear/am wearing … 

einen kurzen Rock   a short skirt 

einen langen Mantel  a long coat 

einen schicken Anzug  a smart suit 

einen lockeren   a casual hoodie 

Kapuzenpulli   

eine weite Hose   a baggy pair of trousers 

eine schmale Jeanshose  a pair of skinny jeans 

ein kariertes Hemd   a checked shirt 

ein gepunktetes Kleid  a spotty dress 

ein gestreiftes T-Shirt  a stripy T-shirt 

schicke Stiefel   smart boots 

 

Wie ist dein Stil?  What is your style? 

lässig    informal 

sportlich   sporty 

trendig   trendy 

klassisch   classic 

 


